
 

 

 

 

 

毎年、自然派くらぶまつりの前日に行っていた米左衛門さんとの交流会ですが、代表の菅原弘

行さんより、体力的な問題で交流会を取りやめたいと申し出がありました。 

例年、米左衛門の皆さんは木曜日の朝に庄内を車で出発し、夕方に八王子に到着。翌日金曜日

は交流会、土曜日は自然派くらぶまつりと 2 泊 3 日の強行スケジュールをこなしていました。

しかし生産者の皆さんにとっては大きな負担となっているのも事実でした。 

水田トラストの会はこの申し出を受け止め、交流会の中止を決定しました。長年、楽しみに参

加して下さった皆様には申し訳ありませんが、ご理解をお願いいたします。しかし自然派くらぶ

まつりには生産者の皆さんがいらっしゃいますので、ぜひ会いに来てください。 

生産者とのつながりの灯を絶やさないために 11月 8日(金)14時から産直生産者との学習・交

流会を開催します。今回は、庄内対馬米左衛門グループの菅原孝明さんと中津ミートの松下社長

に講演してもらいます。ご都合がつく方はぜひご参加をお願いいたします。 

自然派くらぶまつりプレイベント 

『 生産者のお話＆交流会 ～聞こう 話そう つながろう！！～ 』 

11月 8日(金) 会場：八王子労政会館 

第 1部 14：00～16：30 生産者からのお話  第 2部 16：30～18：00 生産者との交流 

詳しくは 14日から配布のチラシをご覧ください。 

 

 

 

生産者の一人、成田政右衛門さんが今回の収穫で農業を引退されました。『78歳となり、体力

的にはまだやれるが、残りの人生を楽しむ為に少し余力を残して引退したい』と決断したそうで

す。日本一の大地主と謳われた本間氏の田んぼを管理する家柄に生まれた政右衛門さん。農業歴

は 60年を数え、他の生産者からは長老と呼ばれ、とても慕われていました。 

政右衛門さんの大切なトラスト田は、菅原義弘さん(菅原弘行さんの息子さん)が継ぐことに。

政右衛門さんは他の人に譲るにしても、農薬や化学肥料を使ってほしくないという想いがあり、

有機栽培をしている義弘さんに打診したところ、「やります！」という嬉しい返事が。政右衛門

さんの想いは田んぼと一緒に義弘さんに受け継がれることでしょう。 

 

成田 政右衛門さん 

今まで美味しいお米をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生産者のみなさんは、組合員から寄せられたメッセージを読むことで、「明日も頑張ろう！」と力が湧い
てくるそうです。たくさんのメッセージをお待ちしています！ 

＊ボールペンでお書きください。 

キリトリ 

庄内対馬米左衛門の皆さんへのメッセージを募集しています！ 

 １1 月 9 日（土）自然派くらぶまつりには 
米左衛門の皆さんがいらっしゃいます！ 

お米の学校 in自然派くらぶまつり 

庄内の美味しいお餅の販売もあります♪ 生産者の皆さんと 

交流できる貴重な機会ですので、ぜひご参加ください。 

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                          

 

氏名 

私から生産者へのメッセージ 

 

大事な 
お知らせ 

大事な 
お知らせ 

政右衛門さんは写真の様に

とてもお茶目な方です♪ 


